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Abstract (en)
The caliber (10') is assigned to the cylinders on a drive side and a guide side, so that the caliber adjusts a cylinder gap between the cylinders.
The caliber consists of two bodies (11',12'), of which one body is rotatably mounted. The bodies are received with a common rotational axis (17)
along the displacement direction between the elements, so that the bodies contact with their mutually facing end faces. The end faces are formed in
stepped manner. The bodies are received coaxially on a common piston.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Kaliber zum Beabstanden von in einer Verschieberichtung gegeneinander verschiebbaren Elementen. Erfindungsgemäß
besteht das Kaliber aus zumindest zwei Körpern, von denen zumindest einer rotierbar gelagert ist. Die Körper sind mit einer gemeinsamen
Rotationsachse entlang der Verschieberichtung zwischen den Elementen aufnehmbar, so dass sich die Körper mit ihren einander zugewandten
Stirnflächen berühren. Die Stirnflächen sind gestuft ausgebildet. Die Erfindung betrifft ferner eine Textilmaschine mit einem solchen Kaliber.
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